

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Effectif des Panthères : la sonnerie pour le Gabon et Gabon-Égypte...

À quelques semaines de ces deux confrontations comptant pour les éliminatoires du Mondial "Qatar-2022", L'Union fait le point de la situation de nos internationaux évoluant à l'étranger. Véritable maillon faible de notre sélection, la défense des Panthères suscite beaucoup d'inquiétudes. De Bruno Ecuele Manga en rupture de ban avec Dijon, à Gilchrist Nguema en déshérence, en passant par Sidney Obissa en difficulté à l'AC Ajaccio et Johann Obiang, qui effectue des débuts poussifs à Rodez, la situation est préoccupante. De quoi sonner le tocsin.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DANS un peu plus de trois semaines, les Panthères du Gabon affrontent au stade du 28-mars de Benghazi les Chevaliers de la Méditerranée de Libye. En match comptant pour la première journée des éliminatoires du Mondial de football qui aura lieu du 21 novembre au 18 décembre 2022 au Qatar. Pour Patrice Neveu, le coach des Panthères, l'objectif de sa "Team" est clair : " aller au Mondial". Mais pour y aller, il faudrait avoir une équipe des Panthères solide dans tous les compartiments de jeu et véritablement conquérante.

Ainsi, au début du mois de septembre, Patrice Neveu et ses poulains se rendent en Libye pour un match qui pourrait être déterminant pour la suite de la compétition. Dans la mesure où en cas de succès des nôtres, les Panthères, en toute sérénité, affronteront le 7 septembre prochain à Franceville les Pharaons d'Égypte. Objectif pour ces deux rencontres : prendre quatre points au minimum et six au maximum. Peuvent-elles le faire ? Éléments de réponse. Analysons tout d'abord, compartiment par compartiment, l'effectif actuel des Panthères et la situation en club de nos expatriés. La défense constitue, indubitablement, le maillon faible de notre équipe. En charnière centrale, le doyen Bruno Ecuele Manga ne rassure plus véritablement. La preuve, il vient d'être écarté de Dijon par les dirigeants bourguignons. Et, par conséquent, pourrait se retrouver en très grande difficulté dans quelques jours. Il urge donc pour le vice-capitaine des Panthères et ses agents, à trois semaines de l'important Li-

bye-Gabon, de trouver un point de chute et se remettre très vite au travail.

Aaron Appindangoye étant "out" pour cause de blessure, Gilchrist Nguema – avec lequel le futur ex-Dijonnais forme un binôme qui a plus bien fonctionné lors du succès décisif aux dépens de la RD-Congo – lui aussi est à la recherche d'un nouveau challenge après la fin de son contrat, au mois de juin dernier, avec la formation israélienne du Maccabi Ahi Nazareth (D2). Sidney Obissa de l'AC Ajaccio (L2) a disparu des écrans radars de l'équipe professionnelle corse. La saison dernière, il a été mis à la disposition de l'équipe réserve (5e division) de l'AC Ajaccio. Et depuis la reprise du championnat de L2, il y a deux semaines, il demeure invisible.

Une situation préoccupante pour Patrice Neveu qui devra absolument ouvrir son impressionnant carnet d'adresses pour "caser" ses poulains.

Sur le côté droit de notre défense, Lloyd Palun est l'exception qui confirme la règle. Notre compatriote a retrouvé le sourire chez les Corses du Sporting club de Bastia (L2) avec une place de titulaire. Notamment face à Nîmes, le 24 juillet dernier. À gauche, Johann Obiang souffle le chaud et le froid avec son équipe de Rodez. Latéral gauche de métier, notre compatriote, à l'occasion de la première journée de L2, était sur le banc lors de la défaite cuisante 0-4 à Caen. Avant d'être positionné, lors de la deuxième journée en défense centrale face à Pau (1-1). Et à ces postes clés de notre défense, il n'y a quasiment aucune alternative sérieuse pouvant permettre de faire face à l'adversité. Patrice Neveu devra impérativement se pencher sur ce secteur sans véritable solution de rechange.

Au niveau du secteur médian, il y a là aussi quelques difficultés à résoudre. Didier Ndong, l'un des maillons essentiels de notre entre-jeu est en très grande difficulté à Dijon. Il est même quasiment certain de quitter la Bourgogne dans quelques jours. Mais pour quelle destination ? Nathanael Bongo Mbourou et Louis Autchanga sont sans point de chute. Tout comme l'attaquant Kevin Mayi.

Conscient de cette situation, Patrice Neveu sillonne l'Europe à la recherche d'autres joueurs. Selon nos informations, il aurait découvert quatre binationaux, dont un défenseur. Mais qu'à cela ne tienne, la problématique de la profondeur de banc demeure toujours préoccupante.

Point positif au moins, l'attaque demeure le principal atout des Panthères. Denis Bouanga, Aaron Boupendza et Pierre-Emerick Aubameyang, voir Jim Allevinah pouvant, à tout moment, face à n'importe quelle défense, faire parler la poudre.



Photo: F.M. MOMBO

Bruno Ecuele Manga (5) et Gilchrist Nguema (17) doivent rapidement...



nette d'alarme avant Libye-



Photo: James Angelo Loundoul/L'Union

Le championnat comme vivier!



W.N.
Libreville/Gabon

ON ne cessera jamais de le dire: le championnat national de football de D1 et D2 constitue pour notre sélection le plus grand vivier. En effet, avec plusieurs centaines de joueurs à superviser, et à des postes précis, le sélectionneur national peut, lors de la reprise du National-Foot, trouver son compte. Poko, Ecuele Manga, Didier Ndong et les autres, ne sont-ils pas issus de notre National-Foot?

Récemment, lors des 5e et 6e journées des éliminatoires de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations, Patrice Neveu n'avait-il

pas convoqué le portier de Bouenguïdi Sports, Dalian Toung Allogho, qui avait séduit lors de la campagne africaine interclubs? Aujourd'hui, avec la reprise, l'espoir est permis. Surtout avec l'engagement sur la scène africaine de nos deux représentants que sont Bouenguïdi Sports, en Ligue des champions, et Mangasport en Coupe de la Caf. Autant de compétitions qui devraient, en principe, permettre à Patrice Neveu de "piocher" en fonction de ses besoins à court et moyen termes. À nos joueurs locaux de démontrer, à leur tour, qu'ils peuvent intégrer la sélection nationale. Car, ce n'est pas le talent et les joueurs qui manquent dans notre championnat.

se mettre dans le sens de la marche avant les prochaines échéances.



Patrice Neveu à la manœuvre

W.N.
Libreville/Gabon

PATRICE Neveu n'est pas insensible à la situation de "détresse" dans laquelle se trouvent actuellement certains de nos joueurs, sans club. Au contraire! Le technicien français s'active depuis quelques jours pour trouver des points de chute à nos expatriés en déshérence.

" Il y a Mayi, Autchanga et les autres qui sont pour le moment sans clubs. Nous nous battons pour leur trouver des clubs car les échéances sont importantes pour nous. Et comme vous le

savez, je ne convoque que des joueurs qui sont en club. Raison pour laquelle nous nous battons en activant nos réseaux pour placer nos footballeurs", renseigne Patrice Neveu qui, de par le passé, s'était pleinement investi pour Mayi, Poko et Boupendza. En effet, s'agissant d'Aaron Boupendza, Patrice Neveu, en compagnie de Fabrice Do Marcolino, a tout fait pour trouver un club à l'ex-Bordelais. " Après son départ du Portugal et la résiliation de son contrat avec Bordeaux, personne en Europe ne voulait de lui. Même pas les clubs de National. On l'avait presque perdu, en plus

de la blessure qu'il traînait. Ce fut une étape délicate pour tous. Et puis, il y a eu Hatayspor. Et là encore c'était compliqué. Ils ont refusé le joueur du fait d'une blessure. Il a fallu que le coach, Do et l'agent persuadent le club de recruter Boupendza. Ce qui a été fait ", explique une source proche de Patrice Neveu. Le sélectionneur, qui a à cœur de réussir son challenge au Gabon, s'active, plus que jamais sur différents théâtres des opérations afin d'obtenir une équipe prête, à la fois pour les éliminatoires du Mondial et la phase finale de la Can.

Photo: DR/L'Union